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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／大島嗣雄  会報委員会／中村嘉輝・中西弘徳 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２７回 通算１４６４回

平成２９年１月２４日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 1/10修正出席率

６１名 ４０名 ６７．８％ ９４．８％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付８名

★会長あいさつ     金田柾宏会長

 今日は職場例会で

す。池田委員長はじ

め委員の皆さんあり

がとうございます。

 １月は、職業奉仕

月間です。2014 年

10 月の RI の理事会

において、ロータリーの特別月間を、重点分

野を協調するものに変更されました。そのた

め、毎年 10 月の「職業奉仕月間」は、クラ

ブが職業奉仕の理念を日々、実践することを

強調するための月間として毎年 1 月に移行

されました。この特別月間で推奨されるクラ

ブ活動には、地区行事でのボランティアの表

彰、ロータリー親睦活動への参加の推進、職

業奉仕活動またはプロジェクトの実施、未充

填の職業分類に焦点を当てた会員増強の推進

などが含まれます。今年度は新入会員が入っ

ていません。今年度の目標の 5 名ですので、

皆さんのご協力をお願いします。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

合同節分例会について

IM 当日について

★職場見学例会

◎池田弘委員長あいさつ   

本日の職業奉

仕委員会担当の

職場例会にご参

加を頂きまして

ありがとうござ

います。本日は、

土井さんが代表をされております宇都宮工業

㈱の大変素晴らしい会社に訪問させて頂きま

した。土井社長には、大変お忙しい中、ご協

力頂きまして誠にありがとうございます。

1 月が職業奉仕月間となっております。ロ

ータリーの根幹的な考え方は、この職業奉仕

から来ているということです。

職業奉仕とは、職業サービスを念頭に相手

の立場に立った職業活動を行い、相手の喜び

を自分の喜びとしながら、職業人としてのよ

り高い倫理の向上に努め、世の中に広めて行

く事です。この地域において、しっかりとし

た仕事をして、その住民サービスを行いなが

ら、正しい仕事をしていくことです。

職業倫理は、自分を愛するように他人を愛

し、職業を愛し、自分の企業を強靱なたくま

しいものにしながら、愛と倫理を根底におき、

たくましさの中に優しさを持った企業となる

べく育てることが職業奉仕として重要なこと

なのです。

職業奉仕で企業を営む先には、未来の社会

があります。未来を目指して、多くの青少年

が育っています。企業を育てることと、青少

年を育てることは、その未来を考えると同じ

ベクトルであるはずです。自分たちは、将来

の地域や青少年を含めて、職業を基にして奉

仕活動を行かなければいけないです。

宇都宮工業さんは、創業が 1960 年で、56
年間操業されていて大変素晴らしいことです。

我々のお手本になる企業だと思います。皆さ

んで、しっかりと勉強をしていきたいと思い

ます。よろしくお願いします。
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◎宇都宮工業㈱土井昌司社長あいさつ

 今日は職場

見学例会とい

うで、当社の

方にお越し頂

きまして大変

光栄に思って

おります。

 宇都宮工業

は、現在の本社工場と新城工場、関連会社と

して秋田県にユーティーケー工業があり、3
つの生産拠点を持っております。営業品目は、

大和ハウス工業を中心とした住宅関連部品と

トヨタ自動車を中心とした自動車関連部品の

2 本柱で商売をさせて頂いております。

 沿革としては、昭和 44 年に会社を設立して

おります。一昨年の 11 月に、ここに新工場を

建設しました。

1994 年頃には自動車関連部品が 99%でし

た。その後、住宅関連に進出しまして、昨年

は 97%が住宅関連部品になっており、自動車

から住宅の方にシフトしております。

 従業員数は 103 名で、構成としては男性 32
名、女性 71 名で、女性が働きやすい職場でご

ざいます。年代もどの年代も均等におります。

70 代が 1 名いるのは、大番頭制度をもってお

り、やる気があって、色々と技術を持ってい

る方には仕事をして頂いています。

 本社工場は、敷地面積が 7,620 坪、建屋面

積が 2,914 坪です。この工場進出には野中さ

んにも色々とお世話になりました。この建物

は環境に配慮をしています。工場の屋根には

ソーラーパルが 1,500。プレスの振動や音が

うるさくないように、プレス下には最新鋭の

防振のゴム、壁には吸音材をしております。

工場の屋根には、遮熱工法を採用しており

ます。6 月の調査の結果で、天井の温度が、

遮熱工法があるとないとでは、約 10 度の差が

あります。夏は涼しく、冬は暖かいです。冬

場の灯油の使用料も 40％ダウンしています。

トヨタ自動車の下山工場が、この遮熱工法を

採用しています。採用にあたって、昨年の夏

に当社の方に体感に来られました。トヨタ自

動車は、改善前と階前後を比較されます。良

い数字が出ると、系列の工場にも広がる可能

性があります。この遮熱工法は、輻射熱をカ

ットします。熱の伝わり方には、伝導熱と対

流熱と輻射熱があります。太陽光の紫外線を

カットすることで、室内が快適な温度になり

ます。昨年、体感したいと来られた会社は、

トヨタ自動車、平田牧場、三菱自動車岡崎工

場などが来られました。遮熱工法には、当社

の製品も使われておりますので、色々な会社

が採用してくれると良いなと思っております。

当社は、開発設計、金型製作、製品製造、

製品組立、製品出荷となっております。お客

様のニーズにお応えすべく、合理的な生産方

法を検討しながら進めております。

製品の紹介をします。住宅関連製品には、

当社の特許製品のドアボトムがあります。大

和ハウスをはじめとする大手の住宅メーカー

に入っています。色んな特許を取りながら、

自動車部品から住宅関連部品に進出をしてい

きました。

当社の経営方針は、“我々は環境に配慮し、

ものづくりを通じて社会に貢献する”1.優れ

た製品をスピードを上げて創出し、お客様に

満足を与える。2.創造豊かな活力ある企業を

めざす。3.社員の生活の向上と安定をめざす。

4.地域社会との共生をはかる。当社はスピー

ドを重視しております。スピードは、お客様

にとっての最大のサービスとして、営業活動

をしております。目指すところは、何かあっ

たら、お客様の方から最初に声を掛けてもら

える会社を目指して、頑張っているところで

あります。スピード対応と言う面で、豊商の

山本社長、宇野商会の宇野社長、吉田商事の

吉田社長、みんなと一緒になってスピードを

上げて商売をしております。

この後、工場の見学をして頂きます。本日

はありがとうございました。

◎工場見学
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◎工場見学

工場の中は、暖房が入ってないとは思えな

い程暖かかったです。この日の愛知県の最高

気温は５度でした。

  宇都宮工業株式会社

http://www.u-m.co.jp/

★委員会活動

１月２６日に第３回ＩＭ実行委員会が行われ

ました。今回は、ＩＭ会場となるホテルアー

クリッシュ豊橋で、会場と建物周辺の下見を

行いました。

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


